
●受講講座：短期集中講座、レギュラー講座、ブラッシュアップ講座

スクールで見つけた自分の強い核
受講後は他業界でも目を疑うほど選考通過率が改善

｜スクール入学前の状況を教えてください

｜数あるスクールの中でJALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

｜実際に通ってみて、JALエアラインスクールの良かったところはなんですか？

｜ご自身が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

｜これから航空業界を目指す方にメッセージお願いします

｜他の業種・業界の就職活動でもスクールで学んだことが活きたと思いますか？

｜JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

｜スクールに通うにあたって不安はありましたか？

JALエアラインスクール 合格体験記

日本航空客室乗務員
全日本空輸客室乗務員 他 M.Sさん（新卒）

合格おめでとうございます！
JALエアラインスクールを通して合格を掴んだ方、当スクールで学んだことを活かし新しい道を歩んだ方、
輝かしい未来でのご活躍を応援しております。

大学で航空業界に関する講義を受講したことがきっかけで、幼少の頃から憧れていた客室乗務員になりたい思いに火がつき、改めて目指しました。
周囲の友人が就職活動を始め、危機感と焦りを抱いていたものの、何から始めて良いかもわからずにいました。客室乗務員になりたいという思いしか
持っていない中、知識も具体的にやるべき行動等も行っておらず、このままで自分は大丈夫なのかと不安を感じていました。

不安よりも期待が大きかったです。
説明会で講師の方の「就職活動時にあればよかったと感じる知識や経験を講義に詰め込んだ」という言葉や熱い思いを知り、今の航空業界を一番理解
している現役の客室乗務員の方からのお話を聞くことで、自分の悩みや就職活動への不安を解決できる貴重なチャンスではないかと考えていました。

現役の客室乗務員の方が講師である点と、面接練習など多くの就職活動内で役立つ対策を行なっていただけるという強い魅力を感じたからです。
自分が抱え込んでいた不安を、私が憧れている会社の現役客室乗務員の方に相談できるというチャンスがあることは、他のスクールにはない大きな魅力
だと感じていました。

講師の方が親身になって相談に乗ってくださった点が一番の魅力だ思います。
自己分析でも、自分の強みを見出すことに全力でぶつかってくださいました。自分を表す一言を一緒に導き出して下さり、それが自分を再起させ向き
合うきっかけになりました。ケーススタディやサービス体験では実際に働くイメージをもつことができ、「今度は訓練生としてこの場所に帰ってく
る」という思いも芽生え、今もモチベーションアップに繋がっています。受講後は今まで出会えなかった自分に出会うことができました。

面接でのコツやESの書き方などスクールに通うまでは通過率が悪かったものの、スクール受講後は受講前と比較して目を疑うほど、次の選考に進む機
会をいただくことができました。このスクールでの教えや本番さながらの対策によって他の業界でも、自分の思いを強くぶつけることができたのだと
思います。

「今までの自分に自信を持つこと」「人と比較しないこと」です。
志望動機の暗記や人と同じことを言っても、自分を表現することはできないと感じます。だからこそ、やるべきは自己分析です。自己分析で導いた魅
力から、自分を好きになることで自信をもつことができました。「人は人、自分は自分」と捉えることがよかったのではないかと考えています。

本当によかったです。スクールでは共に客室乗務員を目指す仲間と出会うことができました。入学直後「他の受講生をライバルだと思わずに共に頑張
る意識をもつように」と指導していただきました。以前まで周りは全員ライバルだと思っていましたが、客室乗務員には人を尊重することの方が重要
だということを学びました。受講後の交流もあり、自分は一人ではない、一緒に頑張ろうと思えました。
また私が他の企業や業種の選考を突破できたのは、このスクールに通うことができたからだと思います。人と比較せずに自分の強い核を見出すことが
できたのは、講師の方のサポートと的確なアドバイスがあったからです。
頂いた「一緒に働いて仕事を任せている姿が見える、絶対帰っておいで」という言葉は私に突き刺さり、私を強くしてくれる原動力になっています。
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「自分を信じること」「報われない努力はない」ということです。何事も人と比較して一喜一憂することはありませんか？私も以前までそうでした。
しかしそれは自分の魅力や努力を自然に否定してしまっているのだと感じました。これはスクールを受講して感じた大きな発見です。
私は「どんなに辛くても自分を信じ前へ進み続ければ、その夢は必ず叶う」ということを、このJALエアラインスクールで証明することができました。
今皆さんも日々努力を重ねていると思いますが、道は必ず開けると信じて諦めずに夢に向かって進んでほしいと心から思います。



●受講講座：短期集中講座

人前でお話しすることが苦手だった私
講師からの言葉で自信をもって面接に臨めた

｜スクール入学前の状況を教えてください

｜数あるスクールの中でJALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

｜実際に通ってみて、JALエアラインスクールの良かったところはなんですか？

｜就活本番前のお気持ちはどうでしたか？

｜ご自身が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

｜これから航空業界を目指す方にメッセージお願いします

｜他の業種・業界の就職活動でもスクールで学んだことが活きたと思いますか？

｜入学前に抱いていた不安も含め、JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

｜スクールに通うにあたって不安はありましたか？

Y.Iさん（新卒）
日本航空客室乗務員
JALスカイグランドスタッフ他
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新型コロナウイルスの影響もあり、自分の代で採用が実施されるのか、夢を諦め他の業界を目指すべきなのかなど様々な葛藤がありました。しかし、
小さな頃から抱いていた「客室乗務員になる」という夢を諦めることができず、少しでも夢に近づきたいという想いと、自分が本当にやりたいことは
何かに気付く機会にしたいという想いがあり、参加を決めました。

私は人前でお話しすることがあまり得意ではなく、「本当に自分は客室乗務員に向いているのだろうか」という不安がありました。
しかし実際にスクールに通った際、最終日に講師の方から「人前で話せるから客室乗務員に向いているというわけではなく、他にたくさんの魅力に溢
れていますよ。」と声をかけていただいたことで、不安が自信に変わり、前向きに夢を追うきっかけとなりました。

現役の客室乗務員の方が講師をしてくださっている点が1番の魅力であると思います。飛行機を利用する中でも客室乗務員の方々と接する機会は限り
がありますが、JALエアラインスクールに参加し客室乗務員の方々と接することで、JALの社風や社員同士の雰囲気などを知ることができました。
JALで働く“人”に魅力を感じ、JALの客室乗務員として一緒に働きたいという思いがさらに強くなりました。

とても緊張していました。私は人前でお話しすることが苦手で面接には自信がありませんでしたが、エアラインスクールの際に講師の方からいただい
た「しっかりと伝わっているので自信をもって大丈夫ですよ。」というお言葉を何度も自分に言い聞かせ、自信をもって面接に臨みました。その一方
で、JALに対する自分の思いをいよいよ伝えられるという楽しみな気持ちと、面接の機会を与えてくださった感謝の気持ちもありました。

面接を楽しめたことです。エアラインスクールで学んだこと、感じたこと、JALに入社したい！という思いを素直に伝えることができたと思います。
もちろん緊張はしましたが、「ありのままの自分を知ってもらいたい」という気持ちで自分らしく面接に臨むことができました。
またJALエアラインスクールの最終日に行った決意表明を常に心に留め、「絶対にJALの客室乗務員になる」という強い気持ちを持ち続けました。

「自分を知る」の時間では、過去の自分を振り返り強みを考えるだけでなく、講師の方や仲間から意見をもらい、自分では気付いていない長所が発見
できたりと、他者から自分はどのように映っているのかを知る機会となり、自己分析に役立てることができました。

通ってよかったと思います。
JALエアラインスクールは、私の“客室乗務員になりたい”という漠然とした夢が、“絶対にJALの客室乗務員になる”という明確な目標に変わる機会とな
りました。自信がなかった私に自信を持たせてくださり、「一緒に働きたい」と言ってくださった講師の方や仲間がいたからこそ諦めずに夢を追い続
けることができました。また、講師の方々のあたたかいお人柄に感銘を受け、「私もこのような客室乗務員になりたい」と思うような、とても尊敬で
き、目標となる方々に出会うことができました。

客室乗務員という大きな夢を持っている分、一人で悩み、抱え込んでしまうこともあると思います。しかし、航空業界・客室乗務職への強い想いを持
ち続け、自分らしく言葉にすることで自然と面接官に想いは伝わります。他の受験生がとても輝いて素敵に見え、自分に自信が持てなくなってしまう
こともあると思いますが、そのようなときは「周りの人と同じくらい自分も素敵！」と思い、航空業界に対する想いと今まで頑張ってきた自分に自信
を持って就職活動に臨んでいただきたいと思います。行き詰まったときに支えてくれるのは仲間です。ご家族や仲間など周りの方々への感謝の気持ち
を忘れずに、客室乗務員として活躍しているご自身を思い浮かべながら夢に向かって頑張ってください！

JALの現役客室乗務員の方が講師を務めてくださる点です。社員の方だからこそお話しいただける内容もあり、JALについてより深く学ぶ機会になる
と思いました。
また私は部活動に入っており、長期でエアラインスクールに通うことは難しく諦めてしまっていたため、夏休みに4日間の短期集中講座で受講できる
点に魅力を感じ、JALエアラインスクールを選びました。



日本航空客室乗務員
ホテル業界、商社 他

｜スクール入学前の状況を教えてください

｜数あるスクールの中でJALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

｜実際に通ってみて、JALエアラインスクールの良かったところはなんですか？

｜就活本番前のお気持ちはどうでしたか？

｜ご自身が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

｜これから航空業界を目指す方にメッセージお願いします

｜他の業種・業界の就職活動でもスクールで学んだことが活きたと思いますか？

｜入学前に抱いていた不安も含め、JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

｜スクールに通うにあたって不安はありましたか？

K.Aさん（新卒）
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夢に一歩近づくワクワク感と、緊張とが入り混じっていました。今まで客室乗務員に対する憧れをふわふわと抱いていましたが、自分がなぜ客室乗務
員を目指しているのかが明確でなかったので、その点がクリアになるきっかけになればと考えていました。

温かい講師の方々や一緒の夢に向かって切磋琢磨する仲間のお陰で、スクールに対する不安は特にありませんでした。
一方で私の心情として、無事にESが通るか、適性検査を突破できるか、本番の面接で自分のベストを尽くせるか…等の不安は常にありました。
しかしスクールでは模擬ESの添削*をしてくれたり、授業の他にも授業の前後で講師の方々とお話しできる時間があったりと、緊張や不安を和らげる
空間を作ってくださりとても助かりました。

*「自分を知る」の授業後、当スクールオリジナルの設問に対して記述・提出いただき、書面にてフィードバックさせていただいております。

客室乗務員になるなら絶対にJAL！と迷いもなく自分の中で思っていたことが一番大きな理由です。WebサイトでJALがエアラインスクールを開講し
たということを知り、迷わず応募しました。
昔からよくJALを利用することが多く、JALのかっこいい制服を来て、お客さまに快適な空の旅をお届けする立場になることを自然と夢見ていました。

①素敵な講師のお二方に出会え、実際にJALで働いている方々の声を直接聞けたこと
②同じ夢を持ち切磋琢磨する仲間と出会えたこと
③自分の将来なりたい姿が明確になったこと
この3点が良かった点です。JALエアラインスクールに通い、改めてJALが大好きだな、と感じました。

程よく緊張もしていましたが、自分の気持ちを直接社員の方に伝えることができる貴重な機会だとワクワクしていました。
何より面接官の方々が丁寧にお話を聞いてくださったことで、リラックスして自分の気持ちを伝えることができたと思います。

ワクワクに満ちた方、不安な方、まだ夢が明確になっていない方、航空業界を諦め切ることができていない方等、さまざまな気持ちをお持ちの方がい
らっしゃると思います。私が言うのも恐縮ですが、ご自身が常にときめく方を選択し、一度きりの人生を後悔のないものにしていただきたいです。
JALエアラインスクールは自分の人生を見つめ直す貴重な機会になり、将来の客室乗務員としての自分だけではなく、さまざまなことに活かされると感
じました。皆さまにご縁があり、将来一緒にJALの一員として働くことができればとても嬉しいです。

本当に良かったと思います。今回合格をいただけたのは、JALエアラインスクールに通っていたからこそです。
JALエアラインスクールで学んだことや、通うことで自分のなりたい姿が明確になったこと、憧れとなる講師の方に出会えたこと、同じ夢を目指す仲間
に出会い共に頑張れたことは、人生の糧になりました。

役に立ったと思います。接客業だけでなく他企業の面接でも、授業中に観察していた講師の方の凛とした話され方や立ち居振る舞いを参考にし、面接
に挑んでいました。
このように、JALエアラインスクールでは授業だけでなく、講師の方々を観察しているだけで大変勉強になりました。

自己分析に時間をかけたことと、面接の際に自分の言葉で素直に発言することができた点だと思います。
また、スクールで学んだ「自分の意見を簡潔に話すこと」や「面接での立ち居振る舞い」を意識することも、内定に繋がったと考えております。

●受講講座：レギュラー講座

模擬ES添削や授業前後の話で選考の不安が和らいだ
スクールは、人生を見つめ直す貴重な機会に



●受講講座：レギュラー講座

航空業界を受ける対策を全くしていなかった
そんな不安もスクール初日で楽しさに変わった

｜スクール入学前の状況を教えてください

｜数あるスクールの中でJALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

｜実際に通ってみて、JALエアラインスクールの良かったところはなんですか？

｜就活本番前のお気持ちはどうでしたか？

｜ご自身が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

｜これから航空業界を目指す方にメッセージお願いします

｜他の業種・業界の就職活動でもスクールで学んだことが活きたと思いますか？

｜入学前に抱いていた不安も含め、JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

｜スクールに通うにあたって不安はありましたか？

M.Kさん（新卒）

中学生の時初めて飛行機に乗り、そこで見た客室乗務員の凛とした姿に憧れました。自分の強みであるリーダーシップ力を存分に活かせる仕事だと感
じ志望しました。
大学時代はチアリーディング部に所属していたのですが部活動ばかりでしたので、航空業界を受けるにあたって特別に対策していたことは何もありま
せんでした。

大学時代をほとんど全て部活動に捧げてしまっていたため、航空業界を受ける対策を全くしておらず、他のスクール生に大きく後れを取ってしまって
いるのではないかという不安がありました。また私は留学の経験もなく語学が堪能でもなかったため、自分が客室乗務員を目指してもいいのか不安を
抱いておりました。

現役のJALの客室乗務員の方が直接教えてくださるところと、本物体験ができるところです。
また東京の場合、空港から近いところがスクールの会場であったため、モチベーションを高く保ちながら通える点も魅力的だなと感じておりました。

講師の方を始めとして、関わってくださった全ての社員の方が皆さんとても素敵で、より一層JALに入社したいと思えたことです。
またJALという会社や客室乗務員の仕事について詳しく学ぶことができただけでなく、自分自身についても深く知ることができたことです。
そして毎週大好きな空港の近くで飛行機の横を通りながら通学できたことも、非常に嬉しいポイントでした。

本番は大変緊張しておりましたが、スクールで学んだことや講師の方から頂いた励ましの言葉を思い出し、自分らしく楽しもうという気持ちでした。

自分で申し上げるのもおこがましいのですが、私自身のリーダーシップを発揮してきた経験や明るい雰囲気を評価していただいたのではないかと感じ
ております。

スクールで教えて頂いたことは他業界でも大いに活かすことができたと感じております。
主に自己分析や就職活動をする上での心の持ち方、立ち居振る舞い等は他の業界でも共通する部分があり、学んだことを実践できたと思います。

私はJALエアラインスクールに通ってよかったと心から思っております。入学前に抱いていた不安は初回から楽しさに変わり、毎週スクールに通うのを
楽しみにしていました。講師の方々だけでなく同じスクール生から学ぶことも沢山あり、学びの多い3か月間でした。憧れるだけじゃなく、実際に自分
がJALの客室乗務員になるという強い気持ちで本番に臨めたのもこのスクールのおかげだと感じております。

憧れているだけでは夢を掴むことはできません。一歩踏み出してチャレンジすることから道は開けると思います。
不安なこともあるかとは思いますが、恐れずに挑戦していただきたいなと思います。夢が叶うことを心から応援しております。

日本航空客室乗務員
ホテル業界、メーカー
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●受講講座：短期集中講座

講師や仲間のおかげで孤独ではなくなった
スクールで学んだ“ありのままの姿”で堂々と挑めた

｜スクール入学前の状況を教えてください

｜数あるスクールの中でJALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

｜実際に通ってみて、JALエアラインスクールの良かったところはなんですか？

｜就活本番前のお気持ちはどうでしたか？

｜ご自身が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

｜これから航空業界を目指す方にメッセージお願いします

｜他の業種・業界の就職活動でもスクールで学んだことが活きたと思いますか？

｜入学前に抱いていた不安も含め、JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

｜スクールに通うにあたって不安はありましたか？

客室乗務職に対しての憧れはずっとあったものの、一体何から就職活動を始めたらいいのか、よく分かっていない状況でした。まずはインターンシッ
プに参加しようと意気込み、自分一人の力で書いてみたエントリーシートを提出してみても、なかなか通過することができませんでした。自己分析の
方法やガクチカの書き方が曖昧なままで、焦りと不安を感じていました。

エアラインスクールに対して、漠然と「厳しそう」「生徒間の仲が悪そう」というマイナスなイメージを抱いておりました。もちろんとても楽しみに
しておりましたが、初回参加日の前日は寝られないほど緊張しておりました。

現役JAL社員の方が教えてくださるからです。私がスクールに通うことで学びたかったことは「現在のJAL、航空業界」です。社員の方の生の声を聞くこ
とができたことは、とてもありがたかったです。またやはりJALの公式のスクールということで、安心と信頼が大きかったことも選んだ理由の一つです。

通う前に感じていたスクールに対する不安は、一瞬にして払拭されました。講師の方々は皆さまとても丁寧で、生徒が理解するまで時間をかけてじっ
くりと教えてくださいました。生徒間の仲は一瞬にして縮まり、孤独だった就職活動がワクワクするものに変わりました。最終日には講師の方と生徒
全員でお別れ会をし、皆で涙ぐむほどの関係性をつくることができ、就職活動に対するモチベーションが非常に高まりました。講師の方々は、毎度私
たちが見えなくなるギリギリのところまで手を振ってお見送りをしてくださり、本当に素敵でした。

自信を持って挑むことができました。本スクールでいただいたボールペンをお守りがわりに持ち歩き、それを見るたびに勇気が湧いてきました。もち
ろん緊張もしましたが、スクールで練習したこと、自分が努力してきたことを思い出し、怖気付くことなく堂々と挑むことができました。

「入社したい気持ち」ではなく、「自分自身」を知ってもらおうとしたことです。本スクールで何度も「素の自分が一番」という言葉を聞きました。
変に飾ったり会社側に合わせたりすることなく、ありのままの自分で、ありのままをお伝えしたことがよかったのではないかと思います。

間違いなく活きたと思います。
選考の雰囲気は、航空業界とその他で全くと言っていいほど違いました。それでも周りの雰囲気に無理に合わせようとせず、スクールで練習した面接
のようにハキハキと話したところ、「底抜けの明るさで、私たちが求めているフレッシュな新人そのものです」とのお言葉をいただきました。

素敵な仲間ができたことが私の中では本当に大きいです。就職活動は孤独だと思っておりましたが、そうではありませんでした。私自身が知らなかっ
た私自身の強みを新たに見つけられたり、仲間が話すことを聞いて新たな発見をしたり、毎日新鮮でした。短期間で仲良くなったとは思えないほどで
す。自分一人だけでもいいから内定をもらいたい、ではなく、みんなで一緒に内定をもらいたいと心から思いました。

航空業界は少し特殊で、服装や髪型、メイクも難しいですし、何より他の業界に比べて就職活動の時期が少し遅めです。新しいことばかりで戸惑った
り、周りの友人がどんどん内定をもらっていく中で不安が募ったりすることもあると思います。それでも、スクールにはたくさんの仲間がいます。独
りではありませんし、辛いことばかりでもありません。頑張り過ぎるのではなく、楽しんで就職活動してください。

M.Yさん（新卒）
全日本空輸客室乗務員
IT、ホテル業界 他
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●受講講座：レギュラー講座

自分の過去から強みや変わらない軸を持つことで
なぜ志望するのかを自分の言葉で伝えられた

｜スクール入学前の状況を教えてください

｜数あるスクールの中でJALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

｜実際に通ってみて、JALエアラインスクールの良かったところはなんですか？

｜就活本番前のお気持ちはどうでしたか？

｜ご自身が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

｜これから航空業界を目指す方にメッセージお願いします

｜他の業種・業界の就職活動でもスクールで学んだことが活きたと思いますか？

｜入学前に抱いていた不安も含め、JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

｜スクールに通うにあたって不安はありましたか？

大学ではエアライン関連の講義はなく、私自身もグランドスタッフのお仕事に対して「憧れ」はあったものの具体性に欠ける部分があり、どのように
目指していくべきか、また同じようにグランドスタッフを目指す仲間は今どのような状況にいるのかが分からず不安を抱えていました。
特に同じ目標に向かって話し合える仲間がいないことは自分自身にとって、情報交換等ができないため今何をすべきか分からず、一人で抱え込まなけ
ればならない孤独感を覚えていました。

前述の通り仲間がいないことへの不安を抱えていたので、どのような仲間がいるのだろうか、という点で期待もありつつ不安も抱えていました。また
私自身遠方に住んでいたので「毎週２時間ほどかけて通うことができるのだろうか」と思いましたが、素敵な仲間に出会えたことと、貴重な学びを得
ることができる充実感からそのような不安感は全くなく通うことができました。

決め手はJALさんが運営してくださっているということです。実際にグランドスタッフとして働かれている方から講義をしていただけることは、今現場
で必要とされていることを直接感じ取り就職活動に活かせると思っただけでなく、大学などでグランドスタッフの方とのつながりがなかった中で、さま
ざまな疑問点を質問できるまたとない機会であると感じ、JALエアラインスクールだからこそ入りたいと思いました。

楽しみにしていたように、航空業界の「今」を知り、それに対して求められていることを知ることができ、夢に向かって一歩ずつ前進している感覚を
得ることができました。それだけでなく、多くのグランドスタッフの方との交流の場を通し、それぞれの立場にいらっしゃる方からの貴重なお話を聞
くことで働くイメージをありありと描くことができました。また自己分析を徹底して行ったこと、言葉に表したことで自分の強みを認識することがで
きました。

就職活動が始まってから、多くの企業へESを提出し、面接を受けさせていただく機会がありました。もちろんとても緊張したのですが、自分の強みや
軸を数回にわたるレッスンで言葉にしていたこと、それに対し丁寧な講師の方からのフィードバックがあったことが自分にとっての糧となり、自信に
繋がりました。面接練習もしていただいていたので自分らしさを忘れなければきっと大丈夫だと落ち着いて臨むことができたと思います。

自分らしさを忘れずに、等身大の自分で臨んだことが結果につながったと感じています。なぜこの仕事に就きたいのか、なぜこの会社がいいのかとい
うことを自分自身と向き合い自分なりの言葉で伝えることは自分の中のルールとして決めていました。面接時は相手の方に伝わりやすいように、グラ
ンドスタッフとして働く上でも求められると考える、「相手の立場に立つ」ということを徹底しました。また、講師の方から笑顔が素敵、と褒めてい
ただいていたので常に笑顔を心がけました。

JALエアラインスクールに通っていなければ、今の自分はなかったと思います。グランドスタッフという職業や航空業界の今を知り、何が求められてい
るのかを考えること、仲間と共に自分の過去から強みや変わらない軸を言語化すること、自分の想いと改めて向き合い何をすべきかを実際に働かれて
いる方のお話からイメージすること。これら全てがエアラインスクールで得られたことであり、今の自分を創ってくれた経験であると感じています。
本当に通ってよかったと思います。

ブライダル業界、ホテル業界も視野に入れ就職活動をしていました。そのためエアライン業界と通ずる点は多くあったように感じますが、その中でも
自分の軸はぶらさずお話しすることは心がけ、軸から派生して自分はこの業界では何がしたいのかを向き合い、言葉にしていきました。そのため自己
分析をし、自分の軸を持つことができたことは、エアラインスクールに通っていなければ得られなかったものであると感じ、他業界受験でも活きたと
思います。

私自身、このJALエアラインスクールに入るまでグランドスタッフは単なる「憧れ」で終わってしまっていました。しかし、一歩踏み出したことでグラ
ンドスタッフになるまでの道のりを明確化でき、その道を共に歩む仲間とも出会えました。そのことは自分の想いに向き合い、自信を与えてくれたと
感じています。今はグランドスタッフとしてまた新たな一歩を踏み出せることを心待ちにしています。皆さまも是非、迷った時はとにかく一歩を踏み
出してみてください。応援しています。

N.Sさん（新卒）
JALスカイグランドスタッフ
ホテル業界、ブライダル
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｜スクール入学前の状況を教えてください

｜数あるスクールの中でJALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

｜実際に通ってみて、JALエアラインスクールの良かったところはなんですか？

｜就活本番前のお気持ちはどうでしたか？

｜ご自身が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

｜これから航空業界を目指す方にメッセージお願いします

｜入学前に抱いていた不安も含め、JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

スクールで学んだことを復習したり、空港に足を運んだりして、意欲が高まっていました。

●受講講座：レギュラー講座

現場で活躍されている方々の声が一番の企業研究
「絶対に叶える」という強い気持ちを維持できた

以前羽田空港のグランドスタッフとして活躍されていた友人のお母さまからお話を聞き、自分もグランドスタッフになりたいと思っていました。
一方でインターンシップへの参加もなく本格的な就職活動は行っておらず、日々、大学の部活動のマネージャーとアパレル販売のアルバイトをしてい
ました。

JALのグランドスタッフを目指していたためです。
現役グランドスタッフの方から直接講義を受けることができる点、JALに特化した内容を知ることができる点に魅力を感じました。

現役グランドスタッフの方々から直接お話を聞くことができた点です。
ホームページや本などから得る情報も大切ですが、現場で活躍されている方々から教えていただくことが、一番の企業研究になりました。
また、先生方は私たちと同じ目線で一緒に考えサポートをしてくださったので、本当に心強かったです。

JALグランドスタッフになりたいという強い思いを持ち続けたことです。
受験企業は航空業界３社に絞り、特にJALの対策を徹底的に行った為、面接ではどんな質問が来ても焦ることなく答えることができました。
また、自分に合う方法で就職活動を行ったのも良かったと思います。就職活動中だから、と制限をかけず、趣味である筋力トレーニングも欠かさず行
い、アルバイトにも行っていました。筋力トレーニングは実際にメンタル面の強化と体力づくりに繋がりましたし、アルバイトでは接客についての考
えを深めることができたので面接の時の引き出しを増やすことができました。自分がストレスを溜めず楽しくできる方法を見つけることが大切だと感
じました。

第一志望であるJALスカイへのモチベーションを高く保ち続けることができたので、本当に良かったです。
毎週木曜日、スクールに行くとJALの飛行機を近くで見ることができ、とてもわくわくしました。また就職活動で不安を感じていた時でも先生方が温か
く出迎えてくださり、ずっと応援し続けてくださったので、本当に励みになりました。授業後のホームルームでは社員の方々が温かなメッセージをく
ださり、JALの魅力をたくさんお話してくださったので、「自分も絶対にJALのグランドスタッフになる」という気持ちがより一層強くなりました。
JALエアラインスクールに通うことができ、本当に良かったです。ありがとうございました。

就職活動は不安を感じることもたくさんあると思いますが、自分自身を最後まで信じ続けてください。上手くいかず落ち込んでしまう時は無理をせず、
家族や友人との会話を楽しんだり、美味しいものを食べたりして、元気になってからまた頑張れば良いと思います。
当日は自分を実際以上に良く見せようとしすぎず、等身大のご自身の魅力と素直な思いを、是非面接官に届けてください。応援しています！

N.Kさん（新卒）JALスカイグランドスタッフ
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●受講講座：短期集中講座、レギュラー講座、ブラッシュアップ講座

自分自身や将来像を明確に考えることができた
全力で取り組んだことは自分の夢や未来に繋がる

｜スクール入学前の状況を教えてください

｜数あるスクールの中でJALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

｜実際に通ってみて、JALエアラインスクールの良かったところはなんですか？

｜就活本番前のお気持ちはどうでしたか？

｜ご自身が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

｜これから航空業界を目指す方にメッセージお願いします

｜他の業種・業界の就職活動でもスクールで学んだことが活きたと思いますか？

｜入学前に抱いていた不安も含め、JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

｜スクールに通うにあたって不安はありましたか？

不安というほどではありませんが、現役の社員の皆さまや同じ夢を目指す多くの仲間の皆さまとお話させていただけるということに緊張を感じており
ました。

入学前から航空業界への就職を志望していました。しかし自己分析の方法や自己PR・志望動機の書き方といった就職活動を進めるための具体的な方法
がわからず、不安を感じておりました。また、航空業界という同じ夢を目指す仲間も周りにいなかったため、相談や共有ができないことも不安要素に
なっていたように思います。

数えきれないほどの良かった点がありましたが、ここでは特によかった3点をあげさせていただきます。
1つ目は、将来何をしたいのか、どのように活躍したいのかという明確な将来像を考えられるようになった点です。現役社員から直接就職活動について
のご指導をいただいたりお話しができたことで、業界や企業、自身のことをより深く理解できました、自身の将来像を明確に持ち、就職活動の本番に
臨めた点がとても大きな力になったと感じております。
2つ目は、就職活動へのモチベーションを高め続けることができた点です。ときには辛い時期もありましたが、毎週素敵な社員の方の姿を拝見したり、
同じ夢を目指す仲間と常に励まし合って一緒に頑張れたことで、最後まで夢を叶えようという気持ちを持ち続けることができました。
3つ目は、就職活動においてのみならず、一人の人としても大切なことを学ぶことができた点です。日本航空の社員の姿や考え方に触れ、私もこうなり
たいという目標を改めて持つことができました。今後もこの目標を忘れずに成長し続けたいと実感しております。

スクールで学んだことや講師の方からいただいたお言葉、仲間と高め合った日々の全てが自信に繋がり、本番前には緊張よりも、全てを出し切ろうと
いう強い気持ちを持つことができるようになっていました。

自分自身のことや将来像を明確に理解できたことではないかと考えております。JALエアラインスクールにて、業界・企業についてから自己分析、志望
動機の書き方等まで、とても親身にご指導いただき、より具体的な将来像を構築できるようになりました。就職活動の際に、このような具体的なビジ
ョンをもって軸として持ち続けることができたことは大きな力になったと感じております。

とても活きたと思っております。客室乗務員だけでなく業務企画職の就職活動の際にも、JALエアラインスクールで学んだことは全て意識して臨んでお
りました。中でも、さまざまな方がチーム一丸となって飛行機を飛ばしていることを深く学び、体感することもできた点はとても大きな力になったと
実感しております。

心からよかったと思っております。スクールで講師や仲間の皆さまにお会いできたからこそ、今の私がいるのではないかと思います。
入学前には緊張を感じておりましたが、講師の方がとても親身になってお話しや相談にのってくださたことで緊張もすぐにほぐれました。また、同じ
夢を目指す仲間ともお互いに悩みを共有するなど、一緒に頑張れるかけがえのない存在となり、とても温かい雰囲気の中で全力で取り組めたと感じて
おります。まさに、夢を叶えるために最後まで全力で取り組む力を得ることができました。

就職活動の中で全力で取り組んできたことはすべて自分の夢や未来に繋がっていきます。この先つらい時期もあるかもしれませんが、夢を叶えた将来
の自分の姿を想像しながら、最後まで諦めず全力で取り組んでいただけたらと思います。心より応援いたしております！

M.Sさん（新卒）

一番大きな理由は、現役の社員の皆さまにお会いし、お話をお伺いできるということです。かねてから日本航空様に入社させていただきたいという気持
ちが強かったため、現役の社員の皆さまから今の企業や職種、就職活動について直接お話をお伺いできることに大変魅力を感じておりました。さまざま
なことを学んで吸収し、自身の就職活動につなげていきたいと考えておりました。

日本航空業務企画職（総合職）
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●受講講座：レギュラー講座

憧れの先で「何をしたいか」「どうなりたいか」
自分の言葉で語れるように

｜スクール入学前の状況を教えてください

｜数あるスクールの中でJALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

｜実際に通ってみて、JALエアラインスクールの良かったところはなんですか？

｜ご自身が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

｜これから航空業界を目指す方にメッセージお願いします

｜入学前に抱いていた不安も含め、JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

｜スクールに通うにあたって不安はありましたか？

幼い頃機内で出会った客室乗務員の方々に憧れを抱き、目指すようになりました。成長してから客室乗務員の仕事内容をよく理解するようになると
「お客様の命と笑顔を守りたい」「旅の思い出の一部として素敵な時間を提供したい」など想いを募らせたのですが、新卒採用ではコロナ禍により採
用中止となってしまい、別の企業に進みました。社会人2年目に客室乗務員の採用が再開され、受けるからにはしっかり準備をして選考に専念したいと
思い、2022年8月に退職しておりました。

現役社員が講師を務めることが魅力的でした。新卒の就職活動時の企業分析はコロナ前やコロナ直後でしたので、コロナ禍を経ての“今”の航空業界や客
室乗務員の働き方を知ることができ、現状を知るには業界の生の声を聞くことが一番だと思いました。
また、実際に面接官をされていた方や現役社員による本番さながらの面接体験ができること、サービス体験や安全体験で、働く姿を想像できることも選
んだ理由です。

ネット上には載っていない情報を現役社員の講師から聞くことができ、JALを深く知ることができました。特にキャリアパスについて、ネットには大ま
かな流れが記載されていたが、その流れをもとにスクール講師やふるさと応援隊など地上での幅広い働き方ができることを直接聞くことができ、客室
乗務員になることがゴールではなく、なれた後の目標や夢を見つけることができました。
他にも『自分を知る』の講義が多かったことで新卒就活時よりも自分を見つめ直すことができたり（大学生の時も通いたかったほどです！）、講師と
の1:1の面談では、個人的な不安や想いを親身になって聞いてくださり、決して否定せず肯定的な言葉をいただけたことに、何度も救われました。
本番さながらのESや面接練習、個人フィードバックもあることや、毎回のホームルームで授業内でできなかった質問や意見交換ができたこと、同じ夢
をもった貴重な仲間に出会え戦友になれたこと、そして講師の方々の手厚いサポートがあったことも良かったです。

20年間以上抱いた大きな夢を憧れのままで終わらせずに叶えるという強い想いを大切にしていたからだと思います。ちょうど最終選考前にWBCの決
勝が行われ、試合前に大谷選手が「憧れるのはやめましょう。」「憧れるだけでは超えられない。」と選手達を鼓舞している場面を拝見しました。
憧れを超えた上で入社後自分に何ができるか、何をしたいか、どうなりたいかを改めて考え直し、その想いを自分の言葉で話し、面接官の方々に伝
えられたことが内定に繋がったのではないかと思います。
また『自分を知る』の講義のように自己分析を広く深く時間を掛けて行ったこともポイントだと思います。私は職を辞して採用に挑んだため、働き
ながらスクールに通い選考を受けている周りの仲間よりも劣っているのではないかと不安でいっぱいでした。しかしその不安を講師に相談した際、
「人は人、自分は自分。人と比べるのではなく、過去の自分と比べる。ライバルは周りの人ではなく自分。」と仰っていただき、心が軽くなりまし
た。面接で聞かれることは自分のことなので、自分を見つめ直す時間が多ければ多いほど面接での武器（回答）になると思います。

非常に有意義な時間を過ごすことができたので、通って良かったと心から思います。
同じ夢を持つ仲間に出会え、現役社員の生の声を聞き、スクールを卒業する頃には通う前以上に“JALの”客室乗務員になりたいと強く想えるようになり
ました。
新しいスクールで実績がなく不安でしたが、実際私のクラスの7名中5名の仲間が会社は違えど客室乗務職の内定をいただけたので、感謝と感動でいっ
ぱいです。

私の代は、就職活動時に新型コロナウイルス感染症が発生し、幼い頃から抱いていた夢を挑戦すらできずに諦めなければいけませんでした。今回あり
がたいことに採用を再開していただき、私も再度夢への挑戦ができました。夢を叶えることができたものの、今思い返せば大学卒業前も前職で働いて
いたときも、もっとできることがあったのではないかと思います。誰も予想できない事態は突然起こりますが、それが復活する時も突然です。航空業
界への選考に限らず何事に対しても準備をしておくこと、当たり前が当たり前でないことに気付けました。
「努力は実る」「夢は叶う」とよく耳にすると思いますが、本当にそうだと私も信じています。悪いことが起これば良いことが起きることも、コロナ
禍を経て改めて思いました。就職活動は想像以上に大変で自分を見失うことも辛いこともたくさんあるかと思いますが、楽しむ気持ちも忘れずに仲間
と夢への実現に切磋琢磨してください。応援しています。桜咲きますように！！

N.Yさん（既卒）

短期集中講座とレギュラー講座で得られる大きさの違いや良さが何か、受講生は現役大学生（新卒）の方が多く果たして馴染めるのか、魅力は大きい
けれど実績が分からず不安、といった気持ちを抱いておりました。

日本航空客室乗務員
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●受講講座：短期集中講座

自分の夢がどんどん具体的になっていくことに感動
スクールでの学びや経験が選考中の支えに

｜スクール入学前の状況を教えてください

｜数あるスクールの中でJALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

｜実際に通ってみて、JALエアラインスクールの良かったところはなんですか？

｜就活本番前のお気持ちはどうでしたか？

｜ご自身が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

｜これから航空業界を目指す方にメッセージお願いします

｜入学前に抱いていた不安も含め、JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

｜スクールに通うにあたって不安はありましたか？

新卒で客室乗務職を志望したときは、コロナウイルス感染症の影響で採用に挑戦することが難しくなりました。将来必ず客室乗務員になりたいという
思いから金融業界に就職し、サービスの経験やお客さまとの信頼を構築する経験を積みました。
仕事に取り組む中で、JALエアラインスクールの募集を知り、航空業界や客室乗務職についての理解を深めたく、入学を決めました。

キャリア採用での応募を考えていたので「周りの学生の方と馴染めるか」「キャリア採用向けの内容ではなかったらどうしよう」という不安はあった
のですが、講座が終わる頃には何も心配しなくてよかった、と思えるくらいに充実した時間になりました。
グループワークやお昼ご飯の時間を通してクラスのみんなと仲を深めることができ、最終日には泣きながらお別れしたのを覚えています。
講座の内容も航空業界や会社の最新の情報を教えていただいたり、面接や身だしなみについて講師の方から直接ご指導いただけたりと、どれも採用の
対策に必要なものばかりでした。

志望する会社で働かれている方に直接ご指導いただけるということに魅力を感じました。
実際に、会社や仕事内容について具体的なお話を聞けただけでなく、今後客室乗務員として働く中で活かせる私の長所や伸ばせるところを「現役の客室
乗務員の目線」で見つけていただき、将来働いている自分を想像して、自信が持てるようになりました。
また、コロナ禍で対面での面接を経験したことがなかったため、面接練習を通して社員の方からフィードバックをいただけるのはとても良い機会だと思
いました。

一緒に夢を目指す仲間やそれを自分のことのように応援してくださる講師の方と出会えたことです。
キャリア採用での応募を考えていたのですが、私の周りに同じように採用に挑戦する人がおらず、一人で不安を抱え、周りに相談できずにいました。
そんな中で同じ夢を持つ仲間に出会い、周りに頑張っている人がいるのだと思うと、自然と前向きな気持ちで採用に挑戦することができました。
講師の方も面接対策や身だしなみ、自己分析など全ての講座において様々な角度からアドバイスをくださり、とても親身になって相談にのってくださ
いました。自分が短所だと思っていたことを長所だと気づかせてくださったり、客室乗務員になってからの将来も考えてくださったり、自分の夢がど
んどん具体的になっていくようで感動しました。

募集が発表されたときは、挑戦できる機会ができてとても嬉しい気持ちと今までのことが出し切れるか不安な気持ちでいっぱいでした。
ESを書くときは講座で取り組んだ自己分析や企業研究を活用したり、面接のときは身だしなみの知識や面接練習のときのフィードバックを参考にした
り、講座の内容を一から振り返って対策しました。面接前にはクラスでの写真や仲間からのメッセージをお守りにしていました。
選考中は不安になることも多くありましたが、エアラインスクールでの出会いや学びが支えになりました。

スクールを卒業した後も復習を繰り返し、練習を重ねたことだと思います。
採用が発表されたときのために日頃から立ち居振舞いを意識し、自己分析や企業研究も続けていました。講座の中では、日常での気づきや自分の感
情などの分析を大切にすることを教えていただいたので、面接のときには自信を持って質問に回答することができました。

本当に通ってよかったです。
クラスに馴染めるかどうかや講座の内容の不安もあり、受講するか悩んでいたのですが、参加した4日間はとても充実したものでした。選考の対策とし
ての航空業界や会社の知識の習得はもちろんですが、サービスの実践や講師の方との面談を通して、将来どのように客室乗務員として活躍できるかを
真剣に考えることができました。
選考期間中に不安を感じたときも、クラスメイトや講師の方と「絶対飛行機の中で再会しようね」と約束したことを思い出して前向きに挑戦すること
ができました。エアラインスクールに通っていた経験が心の支えになり、とても心強かったです。

私がキャリア採用で客室乗務職に挑戦しようと決めたときは、自分の夢を叶えられる自信はありませんでした。
そんな中でエアラインスクールに通うと決めた勇気や、キャリア採用の発表がありエントリーをした勇気、経験を積もうと留学を決意した勇気など、
少しずつの勇気の積み重ねが自分の自信に繋がったのだと思います。
就職活動ではうまくいったことよりも反省点や失敗したことの方が多いこともあるかと思います。
一人で不安を抱えるのではなく、一緒に夢を目指す仲間とともに自信を持って自分らしく突き進んでください！

M.Cさん（既卒）日本航空客室乗務員
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